
当日資料１ 

第１回富山県障害者施策推進協議会での委員からのご意見に対する対応（福祉計画分） 

 

No. ご意見 対応 

1 国の基本指針は福祉施設の入所者数を５％以上削減する目標値

となっているが、県の目標として適切な数値か、現状を十分把

握し検討すること。 

単純に国指針を県の目標値とするのではなく、施設や市町村から

現状を確認のうえ、目標値を設定するよう調整中です。 

2 福祉人材育成をどのように行うか、状況を把握し、育成策、支

援策を計画に反映してほしい。 

現在、市町村に見込量等の調査をしているところであり、その結

果も踏まえ方策等に反映し、次回の協議会に提示予定です。 

3 基本的理念で「障害者の高齢化と親亡き後への支援」の視点が

抜けている。 

Ｐ５に反映しました。 

4 成果目標の中で今回の計画にふさわしくないものや新たに追加

したほうがいいものがあると思うがどうか？ 

今回提示した数値目標は、国の基本指針に当てはめた上での数値

目標であり、この分野の重要な指標として全国的に設定されてい

るものです。そのため当該数値目標を除外することは困難と考え

ています。 

また国基本指針にない新たな数値目標を設定するためには、その

定義や測定方法、今後の追跡可能性などを十分に検討したうえで

設定することが重要であると考えます。 

 


